



小学3年生未満が出場する「宝探し」。子どもたちはお宝のお楽しみ袋を目指し猛ダッシュ。大人たちは地域の宝・子どもたちの笑顔を見つけては大喜び

この運動不足を解消しよう」とあいさつ。田村正彦市長が「市は地域コミュニティ活動をどんどん応援したい」と激励しました。浅沢地区から安代小学校に通う1年生5人が元気よく選手宣誓し、3チームに分かれて競技が始まりました。

競技は、地区対抗リレーや綱引き、玉入れなど13種目。世代を超えて協力しながら楽しむボーリングやチャンスレスで、地域のきずなを確かめ合いました。応援席も選手たちの活躍に大きな声援を送り、笑い声に包まれました。

今年で5回目を迎える浅沢地区民大運動会は7月1日、旧浅沢小学校校庭で開かれました。運動会には子どもから大人まで地区民約百人が参加。この日を楽しみにした選手たちが、堂々と入場行進をして運動会の始まりです。開会式で大会長の石田忠光さんが「地区内の交流を深めながら、日

## 八幡平市

### バトンがつなぐ浅沢地区の世代ときずな



運動会を楽しみにした地域の人たちが堂々と入場行進

松尾B & G 海洋センターは7月8日、今シーズンの営業を開始しました。

この施設は、平成元年に完成した屋内プールです。今年は、施設の化粧直しをしてリニューアルオーブンしました。初日は無料開放デーです。快晴に恵まれ、気温はぐんぐん上昇し、室温は38度、水温は28度と最高のコンディション。水の感触を楽しもうと訪れた子どもたちは「冷たくて気持ちいい」と歓声を上げました。



岩手山山頂でピッケル交換をする3市町村の山岳関係者

岩手山(2038m)の山開きは7月1日行われ、いよいよ夏山シーズンの開幕です。焼走り登山口には、早朝からたくさんの中学生が訪れ、今か今かと待ちきれない様子。午前6時から山開き行事が行われ、今シーズンの登山者の安全を祈願しました。

この日は青空が広がる絶好の登山日和。美しく咲き誇る高山植物の歓迎を受けた登山者たちは、眼下に広がる絶景ノラマを満喫しました。

### 初夏の風に高山植物が香る岩手山山開き

### 松尾B & G 海洋センターが営業し夏本番



今シーズンは9月2日まで営業します